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В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА
На этой неделе состоялось 

первое в * этом году аппа
ратное совещание при гла
ве администрации района 
Вкратце были подведены 
итоги минувшего года. В це
лом район на фоне области 
выглядит неплохо. Зарплата 
бюджетникам выплачивает
ся, в квартирах, детских уч
реждениях и организациях 
тепло. Вот только дается это 
шаткое и весьма относитель
ное равновесие чрезвычай
ным напряжением. Боль
шинство населения живет в 
постоянной борьбе за суще
ствование. Районная казна 
недополучила три миллиар
да плановых субвенций и, 
кроме того, не получены и 
внеплановые — на повыше
ние зарплаты по Указу Пре
зидента и т. д. Всего «не 
хватило» пяти миллиардов. 
Будут ли они вообще полу
чении

♦ ♦ *
Как показывает практика, 

российское начальство зад
ним умом крепко Взявшись 
разваливать бытовое обслу
живание на селе, вдруг спо
хватилось. вновь начали от
крывать комплексно - при
емные пункты Их теперь в 
районе пять, в том числе в 
Усгь-Чебуле и Михайловке. 
Вот только услуги дорожа
ют Да и куда денешься, 
нитки-то нынче почем?

♦ ♦ ♦
Почтовики вынашив а ю т 

мысль о том, чтобы убыточ
ные почтовые отделения за
крыть. Очень велики расхо
ды Особенно возросла 
арендная плата за помеще
ние. П м и посылок ма- 

«Йраж’и газет и журна
лов падают, доставляют 
периодику с опозданием 
Живут работники почты до
ставкой пенсии, которая то
же, как известно, вовремя 
выдавалась давным-давно.

Уважаемые кузбассовцы!
Примите еще раз самые 

наилучшие пожелания и 
поздравления с Новым го
дом и Рождеством. Желаю 
вам и вашим семьям всего 
самого доброю!

Но, как говорится, Новый 
год — новые заботы. Уже 
с первых дней наоупивше- 
ю года возникла необходи
мость посоветоваться с ва
ми. уважаемые кузбассов- 
цы, и принять важное сов
местное решение.

В Новом 1996 году на нас 
надвигается избирательный 
бум. Посудите сами На 25 
февраля назначены выборы 
и депутатов городского Со
вета народных депутатов, и 
главы города Кемерово. 0 
марте предстоят выборы де
путатов Законодательного 
собрания Кемеровской об
ласти. В 26 районах и горо
дах области приняты Уставы, 
в соответствии с которыми 
необходимо провести выбо
ры народных депутатов и 
глав исполнительной власти.

А самое главное, в июне 
предстоят выборы, от кото
рых практически зависит 
судьба России — выборы 
Президента России.

Кроме того, по Указу Пре
зидента РФ у нас в области 
должны состояться выборы 
главы администрации.

Если назначить данные 
мероприятия по принципу

* ♦ ♦
В селах района бытовой 

газ инвалидам войны уста
навливается за полную сто
имость, а не за 50 процен
тов, как положено Допла
чивать есть кому, да не из 
чего. Принятый закон о ве
теранах до сих пор не ра
ботает. нет денег. А льгот 
для ветеранов в нем пре
дусмотрено много. Чего-че
го, а обещать у нас умеют.

♦ * *
За прошлый год в районе 

построено аж 2000 квадрат
ных метров жилья. Правда, 
резко возросло число инди
видуальных застройщиков, 
их сейчас около 70. Жить 
людям где-то надо, яот и 
строят, как могут.

* * ♦
Готовится вопрос о пере

даче на обслуживание в 
ДРСУ дороги на Казанку-20. 
Сейчас она в запущенном 
состоянии и просто опасна 
для водителей.

♦ ♦ ♦
Заведующую районо Г. В 

Чеботову должна мучить 
бессонница. Долги отдела на. 
родного образования пре
высили один миллиард 300 
миллионов рублей. Тем не 
менее жизнь, д образова
тельных учреждениях не 
замирает. Вскоре будет про
веден конкурс на лучшего 
учителя года, проводятся 
многочисленные другие ме
роприятия. Главное —шко
лы работают. Поставлена за
дача уже сейчас запасти 
стройматериалы для летнего 
ремонта.

♦ * ♦
В прошлом году в районе 

родилось 186 детей, а в по

ФОТОУСЛУГИ на дому: съемка на документы, цвет
ная художественная фотография на материалах фирмы 
«Кодак». Вы можете пригласить мастера на дом. Адрес: 
Верх-Чебула, ул. Чеботаева, 27, телефон — 2-14-23

Когда
«один за другим»’, то весь 
1996 год превратится в не
прерывную избирательную 
кампанию, органам государ
ственной власти и местного 
самоуправления совершенно 
некогда будет заниматься 
решением насущных для на
селения задач. Они постоян
но будут организовывать 
выборные кампании.

На избирательный бум 
предлагается затратить ог
ромные деньги, десятки 
миллиардов рублей. По под
счетам областной избира
тельной комиссии, на выбо
ры только главы города Ке
мерово и органов местного 
самоуправления будет из
расходовано более 1 милли
арда рублей; на проведение 
выборов депутатов в Зако
нодательное собрание по
требуется 5—5,5 млрд, руб
лей, такая же сумма потре
буется и на проведение вы
боров органов местного са
моуправления в городах и 
районах.

И это в то время, когда 
шахтеры, машиностроители, 
энергетики, коммунальщики, 
учителя, врачи объявляют 

запрошлом было 214. Похо
ронили мы более 300 зем
ляков в минувшем году. 
Правда, снизились детская, 
материнская смертность и 
количество абортов.

Медики продолжают ис
пытывать недостаток пере
вязочного материала, одно
разовых шприцев, медика
ментов. Растет задолжен
ность аптеке за медикамен
ты. Она достигла сейчас ста 
миллионов рублей. Трудно и 
с другими расчетами: за 
отопление, питание больных 
и прочее. Сильным ветром 
со здания инфекционного 
отделения снесло десятка 
два листов шифера.

* * *
Районный Дом культуры 

также пострадал от стихии 
В очередной раз ветер раз
нес листы металлической 
кровли. К ремонту уже при
ступили.

Усть-Сертимский Дом куль
туры по итогам работы за 
прошлый год получил не
удовлетворительную оценку 
С нового года здесь теперь 
работает новый директор.

В целом работники куль
туры работали на хорошо и 
отлично. Сейчас они готовят 
для жителей района новые 
мероприятия.

* * ♦

Не остались без новогод
них подарков и дети безра
ботных возрастом до 17 лет. 
Подарки давало бюро заня
тости населения. Кстати, по
собие по безработице вы
дается два раза в месяц. 
Максимальный размер—бо
лее 800 тысяч рублей.

А. ЛЕОНИДОВ.

СОВЕТ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

проводить выборы?
забастовки, голодовки, вы- 
прошивая у BJidcin свои кро
вно заработанные деньги; 
когда работники сельскою 
хозяйств вообще переста
ли получать заработную пла
ту; когда в больницах нет 
шовного материала, а аппа
ратура для лечения больных 
держится на изоленте да иа 
энтузиазме врачей; когда 
мы в Кузбассе потеряли це
лые отрасли народного хо
зяйства из-за отсутствия фи
нансирования.

При всем при этом я не 
призываю вас к прекраще
нию всяких выборов. Они 
давно уже должны быть 
проведены.

Я предлагаю сделать это 
разумно, с наименьшей тра
той средств как со стороны 
бюджета, так и со стороны 
самих избирателей. Поэтому 
выхожу к вам с предложе
нием и обращаюсь за сове
том.

На мой взгляд, существу
ют два варианта проведения 
выборов

Вариант первый. Совмес
тить выборы глав городов и 
районов, депутатов органов

Вечная проблема и наша 
боль — жилье. За долгие 
годы разных обещаний, за
верений, правительственных 
решений было не счесть. 
Поколение людей, живших в 
50—60-е годы, помнит, как 
после поездки Н. С. Хруще
ва в Америку (где ок уви
дел квартиры с ванными, 
горячей водой, центральным 
отоплением, туалетами) ста
ли строиться благоустроен
ные дома и у нас, они на
званы позднее «хрущевка
ми». благодаря им миллио
ны советских людей из ком
муналок, бараков пересели
лись в отдельные квартиры.

О том, что в те и после
дующие годы много стро
или, подтверждают улицы в 
Верх-Чебуле — Мира, Юби
лейная, Южный и Северный 
микрорайоны На одном из 
съездов Компартии, обо
дренный ростом строитель
ства жилья, Никита Серге- 
8ич обещал, что все совет
ские семьи к 1980 году по
лучат благоустроенные квар
тиры.

Насколько он сам в это 
верил — сказать трудно 
Его последователи скупыми 
на обещания тоже не были. 
М. С. Горбачев говорил о 
том же, но другими словами, 
мол, к 2000-му году жилищ
ная проблема в СССР нако
нец-то будет решена. Но 
именно при нем широкое 
государственное строитель
ство и прекратилось Сегод
ня мы узнаем, что деньги 
потрачены на войну в Афга
нистане, ликвидацию послед
ствий атомной катастрофы в 
Чернобыле, поддержку ком
партий в странах Европы...

Но все-таки раньше у оче
редников на квартиры теп
лилась надежда, что госу
дарство вспомнит и о них. 
А сегодня? Печальная стати
стика: с 1985 года ввод 
жилья сократился в 1,5 раза. 
В 1993 году в очереди на 
квартиры стояло 9,6 миллио
на семей. Тринадцать про
центов очередников ждут 

местного самоуправления с 
выборами дспу1д(Ов Законо
дательного собрания и про
вести их 31 марта 1996 «ода.

Второй вариант. Все выбо
ры в области, н т. ч. и в 
Законода»елиное собрание, 
и в органы меегкого само
управления, и главы адми
нистрации области провести 
в последнее воскресенье 
ноября. К этому времени 
удалось бы привести в соот 
ветствие с российским зако
нодательством все уставы 
городов и районов, которые 
разрабд1ывались в спешке и 
далеки от совершенства, 
разработать всю необхо
димую нормативную базу 
для выборов.

Назначение выборов в об
ласти на период после вы
боров Президента России 
целесообразно и с точки 
зрения прояснения полити
ческой ситуации. Может 
сложиться так, что после вы
боров Президента все сос
тоявшиеся выборы на тер
риториях потеряют свою 
значимость, и средства ока
жутся затраченными впус
тую. Совмещать все выборы

Строим все выше... 
А жить негде

жилье более 14 лет.
Что уж говорить о боль

ших городах, когда в нашем 
поселке, например, учителя 
годами живут в «общагах», 
школьном интернате, на ча
стных квартирах, по две 
семьи с детьми на «пятачко
вых» квадратах. Третий год 
недостроенными стоят два 
учительских дома. О каком 
творчестве и вдохновении 
в работе педагога можно 
говорить?

Но так не у всех. Примета 
времени: рабочие предприя
тий месяцами не получают 
зарплату, идут постоянные 
сокращения кадров, техника 
ржавеет из-за отсутствия 
бензина, а дома руководи
телей в 1—2 этажа активно 
строятся. Тут тебе и само
свал, и кран Главное — ус
петь для себя, а производ
ство и люди как-нибудь . А 
там можно и «по состоянию 
здоровья» уволиться

Жилищная проблема, ко
торая перестала быть делом 
государственным, для мно
гих семей сегодня оберну
лась недостижимой мечтой. 
Но не везде так Например, 
в Москве проблема решает
ся за счет создания акцио
нерного Федерального Фон
да. Фонд имеет кредитную 
систему, позволяющую жи
телям Москвы со средним 
достатком оплачивать стои

ВОПРОС
Читатели «Чебулинской га

зеты» спрашивают, сколько 
номеров районной газеты 
выходит в год и за шесть 
месяцев

Отвечаем в год мы печа
таем 104 номера газеты. За 
шсс1ь месяцев — 52 номе
ра. График выхода газеты 
менялся и связи с проведе- 

вместе с выборами Прези
дента РФ не рекомендует
ся, слишком ответственный 
момен! для судьбы России.

Проведение выборов по 
любому из предложенных 
вариантов даст экономию 
8—9 млрд рублей, которые 
можно направить на финан
сирование учителей, врачей, 
ветеранов войны и труда, 
тем более, что наступившим 
год объявлен годом ветера
нов

Уважаемые кузбассовцы! 
Как вы знаете, срок полно
мочий депутатов Законода
тельного собрания первого 
созыва истекает 31 марта 
этого года Президент РФ 
своим Указом предложил 
продлить полномочия до 
декабря 1997 года. Однако 
22 депутата Законодатель
ного собрания ранее приня
ли решение провести выбо
ры не по Указу Президента, 
а по истечении срока полно
мочий — 31 марта 1996 года.

Чтобы продлить свои пол
номочия, депутатам нужно 
знать ваше мнение, нужно 
ваше согласие. Без него 
пойти на этот шаг мы не

мость квартиры в течение 
10 лет, уже проживая в ней.

Но Москва от нас далеко 
и нашим слезам не верит. 
Что можно предпринять в 
наших условиях, чтобы сдви
нуть эту проблему с мерт
вой точки?

Во-первых, не препятство
вать, быстро выделять уча
стки земли тем, кто на свои 
кровные желает строиться.

Во-вторых, под небольшой 
процент давать О$>ДУ тем, 
кто хочет взятьед-Костроить 
собственный ДОМ. Давая, 
строго проверять, как ис
пользуются полученные 
деньги. Это важно. Подчас 
(и весьма часто) ссуды вме
сто строительства тратятся 
на покупку телевизоров, ма
шин или полученные деньги 
вкладывают в другой банк 
под процент.

В третьих, по возможности 
увеличить строительство по 
линии государства с после
дующей продажей, в том 
числе с оплатой в рассрочку 
стоимости квартиры в тече
ние 15—20 лет. Продумать 
форму ссуд для лиц, жела
ющих купить это государст
венное жилье.

Таковы мысли и пожела
ния многих людей. Где вот 
только деньги взять?

А. ВАЙКУТИС, 
учитель.

8ерх-Чебула.

- ОТВЕТ
нием выборов и чередой 
новогодних праздников. Из
редка случаются сбои из-зл 
аварийных ситуаций.

Люди терпят задержку 
пенсий и зарплаты, но газе
ту желают получать вовре
мя И это вдохновляв!.

А. ЛЕИБЕРТ.
Mb

мокнем. Исходя из этого мы 
предлагаем следующее. Ра
ботающая часть населения 
может провести профсоюз
ные собрания, решение ко
торых нам нужно сообщить 
до 20 января 1996 года.

Предприниматели, част
ные лица могут сообщить о 
своем мнении непосредст
венно в Законодательное 
собрание до 20 январи 1996 
года

Особая просьба к вам. 
уважаемые ветераны’ Если 
сможете, проведите плену
мы в юродах и районах и 
также сообщите нам до 20 
января свое решение.

На 24 января 1996 года 
назначено проведение сес

сии Законодательного собра
ния, где с учетом вашею 
мнения будет определена 
дата выборов — март или 
ноябрь.

Еще раз убедительно про
шу высказать свое мнение и 
сообщить о своем решении 
до 20 января 1996 года. 
Ждем вашего решения.

С уважением 
депутат Совета Федерации, 

председатель Законо
дательного собрания 

А. ТУЛЕЕВ,
Наш адрес: 650064, Кеме

рово, пр. Советский, 58, За
конодательное собрание.

Тел.: 23-00-35, 23-27-50. .


